



永和中学校体育館は 実際に着工できるか

石崎 誠子議員

財源確保を推し進めていく

副市長



永和中学校体育館

▲雨天時の対策(赤枠は雨漏りによる腐食)

問 佐屋小学校と永和中学校体育館は、今年度中に、改築が大規模改修か、方向性を決定できるのか。

答 令和7年度に取り組む佐屋小学校並びに永和中学校体育館の基本構想、基本計画に基づいて、教育委員会と協議を進める。

問 基金の含み損の報道もあり、今後の施策の遂行に不安を覚える市民も少なくない。今議会に、永和中学校体育館老朽

答 永和中学校の体育館については、雨漏りにより使用が困難となる中、補正予算案として、本議会に委託料を計上している。

問 実際に着工できるのか。

答 この設計業務により、永和中学校体育館の改築または改修の方針について決定し、全体スケジュールや概算事業費、財源の検討等の作業と進んでいく。現段階では費用の詳細は回答できないが、学校体育館は教育環境に係る重要な施設であると認識している。永和中学校等様々な学校の関係で、各種補助金、有利な地方債の活用、ふるさと応援寄附金などの自主財源のさらなる確保に取り組みとともに、国・県からの情報収集に努め、財源確保を推し進めていく。市としても、市長会等で国に対し要望を行っている。

問 商工会、指定管理者、市の担当部局が協力して、店舗や名所等の情報を掲載したマップを作り、スタンプリーやゲーム性のあるイベントなどで市内各地に足を延ばし、地元のお店で飲食や買い物をして、人々と触れ合い、またここに来たいと思っただけでなく、市にとっても市民にとっても本当の価値が生まれる。観光協会や地元事業者との連携を含めて、HASUパークが市内経済の活性化に繋がるような取り組みは行われているのか。

市内経済活性化に繋がる取り組みを

答 観光協会や商工会と連携して、各団体の会員事業所等を周遊出来るようなイベントを企画し、市内経済の活性化に繋がる取り組みを進めるよう調整する。

問 道の駅ふれあいの里HASUパークに来てもらった方々に、観光協会、